



●駐日米国大使に名誉文化博士の学位を贈呈

10月9日、トーマス・S・フォーリー第25代駐日米国大使を招いて、同志社大学から大使へ名誉文化博士の学位贈呈式が栄光館で行われた。これは同氏の議会人としての業績と日米交流に示された功績に敬意を表すとともに、アメリカ研究所設立40周年にあたりアメリカ研究への支援に感謝の意を表明したものである。学位贈呈式後、「アメリカ政治と開かれた政府」と題して、記念講演を行った。

80

一九九八年度

同志社の夏秋冬



(写真協力/朝日新聞社)

●全国高校野球選手権大会で先導行進

第80回の記念大会にあたる昨年の全国高校野球選手権大会で、第1回大会より連続して参加してきた記念に同志社高校野球部柴田亮平主将が入場行進の先導役を務めた。連続参加校は全国でも15校しかなく、当大会が初めて甲子園球場を舞台とした1924(大正13)年には、同志社中学校が代表校として出場している。

●全同志社クリスマスキャンドルライト・サービス

クリスマスの恒例行事として、同志社関係者はもとより一般市民にも親しまれているキャンドルライト・サービス。12月22日、栄光館にて行われた。

●第123回同志社 EVE

第123回「同志社 EVE」は「狂乱時代の未来構築～見よ、空飛ぶライオンを！～」をテーマに今出川キャンパスで行われた。同志社創立記念日11月29日の直前3日間を創立記念行事週間として、講演会、演奏会、映画上映、各サークルやゼミなどによる教室展や模擬店などで今出川キャンパスはにぎわった。

